



**Vienna City Marathon 2007**

**Erste Bank und Sparkassen zum 4. Mal Sponsoringpartner**

**24.04.2007**

Laufen hat sich in Österreich längst zum Volkssport entwickelt, der Boom ist ungebrochen. Ob Jung oder Alt, Mann oder Frau, Sommer oder Winter, in der Stadt oder am Land, mit hohem Tempo oder ganz gemütlich – Laufen ist einfach in. Viele Menschen haben erkannt, dass sie „laufend“ den idealen Ausgleich zum Berufsalltag schaffen. Laufen ist ein Ausdruck unserer Lebenseinstellung geworden, und wir fördern aktiv unsere Gesundheit. Darum setzen auch Erste Bank und Sparkassen auf diese Sportart. Mit ihren Aktivitäten wollen die Erste Bank und Sparkassen als Förderer des Laufsports und der Fitness in Österreich neue Maßstäbe setzen.

„Gesundheitliche und finanzielle Aspekte liegen besonders im Vorsorgebereich, der uns ein zentrales Anliegen ist, eng beisammen. Deshalb passt der Laufsport besonders gut zur Strategie der Erste Bank und Sparkassen. Als Ganzjahressport ist Laufen für alle Personen und damit auch für alle unsere Kunden gleichermaßen erlebbar, es ist ein Breitensport ohne Altersbegrenzung. Ganz im Sinne „In jeder Beziehung zählen die Menschen“ läuft man gemeinsam, und doch jeder seinem persönlichen Ziel entgegen. Darum setzen wir einmal mehr auf diese Sportart. Aus der Erste Bank Sparkasse Running Initiative ist mittlerweile die größte Laufinitiative Österreichs entstanden, mit dem Vienna City Marathon als jährlichem Höhepunkt. Seit 2004 sind die Erste Bank und Sparkassen Hauptsponsor dieses Großevents, wir haben sogar unsere Kooperation bis inkl. 2009 verlängert“, freut sich Mario Stadler, Marketing Erste Bank und Sparkassen.

Dieser überregionale Laufevent stellt eine Vervollständigung der Aktivitäten der Erste Bank und Sparkassen im Laufsport dar. Mehr als 25.000 Teilnehmer werden bei der diesjährigen Laufveranstaltung an den Start gehen – ein neues Rekord-Teilnehmerergebnis für den Vienna City Marathon.

#### **Erste Bank Sparkasse Running Initiative mittlerweile größte Laufinitiative Österreichs**

Aus der Erste Bank Sparkasse Running Initiative ist mittlerweile die größte Laufinitiative Österreichs entstanden. In Österreich werden jährlich mehr als 160 Laufveranstaltungen – vom Neusiedler See bis zum Bodensee – von Erste Bank und Sparkassen gesponsert. Rund 20.000 Erste Bank und Sparkassen Running T-Shirts sind in Österreich schon im Umlauf.

Das Spektrum der Veranstaltungen reicht vom Volkslauf bis zum Vienna City Marathon, vom Kinderlauf über den Staffellauf bis hin zu verschiedenen regionalen Laufveranstaltungen. Für alle LäuferInnen findet sich der richtige Bewerb. Ein Blick auf den aktuellen Laufkalender unter [www.erstebank-running.at](http://www.erstebank-running.at) bzw. [www.sparkasse-running.at](http://www.sparkasse-running.at) genügt.

Laufprofi und Coach Michael Buchleitner als Wegbegleiter gibt – exklusiv für Kunden der Erste Bank und Sparkassen – in zahlreichen Workshops österreichweit Lauftipps. Teilnahme jetzt sichern durch das Gewinnspiel in jeder Filiale der Erste Bank oder Sparkasse und online auf [www.erstebank-running.at](http://www.erstebank-running.at) bzw. [www.sparkasse-running.at](http://www.sparkasse-running.at).

#### **Erste Bank und Sparkassen Sportsponsoring**

Die Erste Bank und Sparkassen blicken in vielen Sportarten bereits auf eine langjährige Sponsoringaktivität zurück. Neben einem großen Engagement im Eishockey werden seit mehr als 29 Jahren Nachwuchsfußballer im Rahmen der Schülerliga und Nachwuchsvolleyballer gefördert.